
                                                                                          Patagonia, 2 de Septiembre 2020 

Sr. Fabián Borro 

Presidente Confederación Argentina de Básquetbol 

 

Estimado Sr presidente: 

   Durante las últimas semanas hemos sido puesto en conocimiento acerca del nuevo formato 

del denominado TORNEO FEDERAL DE BASQUET, la gran mayoría de los clubes que forman la zona 

Patagónica representados por los firmantes detallados abajo. 

  A partir de ese momento y hasta la fecha nos venimos comunicando, es intención nuestra 

poner en consideración dos puntos que reflejan nuestra gran preocupación afectando la decisión 

de participar o no en el próximo torneo. A continuación, los detallamos: 

 

1 -     Estamos en desacuerdo con la cantidad de fichas mayores (4) y U 21 (6) según lo 

comentado en la reunión general con los directivos de CABB y ADC. Creemos importante que esa 

composición se logra de forma gradual en el transcurso de los dos o tres años próximos. 

2 -      Hay una gran preocupación por no saber/conocer la fecha de inicio del torneo. 

Considerando la situación económica del país/región, creemos posible saber al menos fechas 

tentativas, alternativas posibles de juego. 

      Para nuestros clubes es de suma importancia el Torneo Federal de Básquet, y año a año vemos 

que hay más cantidad de equipos en nuestra región y en todo el país. Este Torneo ha sido de gran 

valía para el desarrollo de nuestro querido deporte en esta zona norte de nuestra Patagonia. 

Hay ejemplos sobrados para fundamentar los puntos mencionados, se repiten en cada 

institución de nuestra zona. Tenemos el conocimiento de las mismas problemáticas en el resto de 

las zonas que integran el Torneo Federal. 

A la espera de una respuesta favorable que traiga tranquilidad y previsibilidad lo saludamos 

atentamente. 

 

 


